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1 組６組 髙木 璃里 さん 

 班の人と協力して西条市を活性化させる方法について考

えました。課題研究を通して、西条市について深く考える

きっかけになりました。 

。 

 

 11 月１日に中間発表会を行いました。研究の進捗状況や今後の展望について発表しました。他の班の発表

を見たり、参観した 1 年生からの質問に答えたりしながら、自分たちの研究について新たな気づきや刺激を得

る機会になりました。 

いくつかの班の発表の様子を紹介します。 

令和６年 １２月 13日発行 

 

西条高校は、Ⅰ期に引き続き、令和３年度から５年間、文部科学省が指定する SSH（スーパーサイエンスハイスクール）に選ばれ、 
Ⅱ期２年目です。ＳＤＧｓの達成に向けて科学技術イノベーションを担う生徒の育成を目標に、生徒の多彩な進路実現を目指します。 

 
 

３ 
 

マルチサイエンスⅠ（2年生 課題研究） 中間発表会 

SSH の活動は、西条高校ホームページに掲載しています。 https://saijo-h-ssh.esnet.ed.jp/ 

 

グローバルな視点を持ち、新たな価値を創造する人材の育成 

 

  

「 なぜ」 から始まる科学的思考文化の 浸透   

  

 
有法子 （1年生） クラス発表会②＆道前塾 

１年３組 津嶋 さくら さん 

 三村先生のお話で印象に残っているのは、「No.1 ではな

く、Only1 を目指して行動する」ということです。私も自

分の持つ個性を輝かせ、努力し、勉強や部活を一生懸命頑

張りたいです。 

 

「石垣の組み方による地震

からの耐久性について」 

理科 

  

  

 

 

 

国語 

10 月 24 日に国際・経済をテーマにクラス発表会を行い

ました。2 回目のクラス発表会となり、自信を持って発表

したり、質問に答えたりする姿が見られました。11 月 14

日には道前塾を開催し、本校同窓生でもある岡山大学副学

長 三村聡先生をお招きし、ご講演をいただきました。

様々な分野から知識をもらい、いよいよプレ課題研究が始

まります。 

 

地歴・公民科 

「『悪役はだあれ?! 

童話から学ぶ多角的視点」 

「よりそいタクシーは本当に

地域に寄り添っているのか」 

「AI チャットボットの作成」 

  

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

11 月 13 日の文化祭では、地歴・公民班が、

研究を通して開発した地元企業とのコラボ商

品や、西条産野菜を使用した商品の販売を行

い大好評でした。 

 

 

2 年 3 組塩見 珊希さん 

 販売の楽しさや難し

さを知れました。この

経験を地域活性化の取

組につなげたいです。 

 

2 年 1 組 伊藤 詩恩さん 

 中間発表会から、第三者視点の知見や見方が得られ、

次の研究に一歩前進できる良い機会になりました。 


